

# Arbeit mit dem Pendel

## Einführung

### SPIRITUALITÄT / ENERGETIK



Es gibt verschiedene radiästhetische Werkzeuge - das Pendel ist eines davon. Es ist auch für Neulinge leicht zu erlernen und bringt schon bald sehr gut verwertbare Ergebnisse, wenn man einige grundlegende Aspekte beachtet:

- Bei welchen Themen macht es Sinn zu pendeln?
- Wie stellt man eine Frage richtig?
- Was ist ein guter Zustand zum Pendeln?

Termine:  
**So. 23.03.2025**  
10:00-18:00 Uhr

Preis:  
**155,- Euro \***

**Paracelsus**  
**Gesundheitsakademie**  
**Bahnhofstr. 31**  
**66111 Saarbrücken**  
Tel. 0681 - 3 22 62

Inhalte des Seminars:

- Ethische Grundfragen
- Der Aufbau eigener Pendeltafeln
- Grundübungen zur Resonanzfähigkeit
- Das Pendel in der Naturheilpraxis
- Erfahrungen aus der Praxis

Auch Themen, wie bisweilen auftretende Pendelblockaden, Fehlerquellen und deren Ursachen werden behandelt.

Gearbeitet wird mit Einhandruten (werden bei Bedarf zur Verfügung gestellt) und Pendeln.

Das Seminar liefert jedem therapeutisch Tätigen und Interessierten ein wertvolles Werkzeug für die Praxis und den Alltag!

Seminarnummer:  
**SSH66230325**

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: [www.paracelsus.de](http://www.paracelsus.de)
- per QR:



**Dozent/in Rita Waddell:** Dozent/in Rita Waddell Jg. 1965 geschieden, 1 Kind und 2 bezaubernde Enkelkinder. Nach der Ausbildung mit dem Wunschberuf Sportlehrerin wanderte sie 1987 mit Kind nach USA aus. Dort arbeitete sie im Fitness-Spa als Masseurin und begeisterte die Kunden durch ihre heilenden Hände. Nach ihrer Rückkehr 1994 in die Heimat führte sie nebenberuflich 15 Jahre sehr erfolgreich ihr eigenes Kosmetikinstitut und absolvierte zahlreiche Weiterbildungen. Sie sammelte Erfahrungen als Dozentin in Ihrer eigenen Ausbildungsakademie für Kosmetik, spezialisierte sich in Gesundheitsprävention, Diätberatung, Marketing und Verkauf, Entspannung und Meditation, geistige Wirbelsäulenausrichtung, spirituelle Lebensberatung, wurde Reikimeisterin/Lehrerin. 2020 gab sie alles auf und übernahm die Vollzeitpflege ihrer schwerkranken Mutter. Dank der Heilbildungen konnte sie ihrer Mutter diese schwere Zeit sehr erleichtern. All dieses Wissen möchte sie anderen Menschen weitergeben.

